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VERBALE del Consiglio n.9 del 27.06.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 27 del mese di giugno si è riunito in presenza presso la sede dell’Ordine alle 

ore 18:30 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

 

1)Approvazione verbale seduta precedente; 

2)Variazione Albo; 

3)Designazione Terne; 

4)Parcelle; 

5)Analisi delle attività svolte dall’Ordine e da ciascun Consigliere a un anno esatto dall’insediamento, 

programmazione future attività; 

6)Varie ed eventuali.   
 

 

N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X    

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina  X   

7 Ing. Iezzi Elba X    

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X    

10 Ing. Miccoli Francesco  X    

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica  X   

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X    

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 12 3  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. FARINA Chiara, nata a VASTO (CH) il 01/05/1994, laurea in ingegneria 

MECCANICA conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DI CASSINO E DEL LAZIO 

MERIDIONALE il 08/06/2020, esame di stato sostenuto presso l’Università di Cassino, anno 

2020; 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze di 

pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia di 

Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti il: 

• dott. ing. FARINA Chiara sez. A settore Industriale al n. 2592. 

~ 

Il Consiglio, vista la richiesta dell’Ordine degli Ingegneri di Trento prot. n. 456 del 19/06/23 il quale 

richiede il Nulla-Osta al trasferimento del dott. ing. MOLINO Laura nata a PESCARA (PE) il 

30/08/1973, laurea in ingegneria CIVILE iscritto all’Albo di questo Ordine al n. 2493, considerato 

che la stessa è in regola con i pagamenti dei contributi e che non esistono motivi che si oppongono al 

trasferimento 

DELIBERA 

 

di rilasciare il richiesto Nulla-Osta e di trasmettere il fascicolo personale del dott. ing. MOLINO 

Laura all’Ordine degli Ingegneri di Trento. 
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~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per dimissioni del seguente ingegnere: 

• dott. ing. GIANCOLA Sara, nata a VASTO (CH) il 13/11/1983, iscritto all’albo di Chieti 

dal 21/05/2018 al n. 2384; 

DELIBERA 

 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per dimissione della seguente collega: 

dott. ing. GIANCOLA Sara. 

~ 

3. Designazione Terne 

Su richiesta della ditta OCEANIA SRL, per la nomina di una terna relativa al collaudo statico di 

un Edificio in Via San Gaetanello - Vasto (CH) in struttura portante in muratura, il consiglio 

direttivo designa la seguente terna di colleghi: 

- dott. ing. BARONE Fabrizio di Vasto; 

- dott. ing. GUASTADISEGNI Michele di Vasto; 

- dott. ing. DE PALMA Alessandro di Rocca San Giovanni. 

~ 

4. Parcelle 

Su richiesta dell’Ing. OTTAVIANO Francesco, viene presentata la parcella relativa alle 

“OPERE DI RISTRUTTURAZIONE E MIGLIORAMENTO SISMICO DEL CONVENTO DI 

SAN BASILIO IN L’AQUILA, PIAZZA SAN BASILIO N.1 – CONSORZIO CONVENTO 

SAN BASILIO (AQ) – Sito in L’aquila (AQ), P.zza San Basilio n.1; relativa a: COLLAUDO 

STATICO DELLE STRUTTURE IN CORSO D’OPERA  

Committente: Avv. Lorenzo Di Marzio”,  

- Onorario liquidato € 8.312,94 (Euro ottomilatrecentododici/94); 

 - Diritti di revisione € 183,00 (Euro centottantatre/00) [di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) già 

versate al momento dell’inoltro della richiesta]; 

La parcella viene liquidata. 
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Su richiesta dell’Ing. DI GIROLAMO Ettore, viene presentata la parcella relativa a  

“EDIFICIO IN AGGREGATO SEMPLICE INTERNO ALLE PERIMETRAZIO DI CUI AL 

D.C.D. 03/2010 – AGGREGATO N.11 – VIA GARIBALDI 78 - POPOLI (PE)”, relativa a: 

DIREZIONE LAVORI STRUTTURALE ; 

Committente: Sig.ra Casciano Danila in qualità di Presidente del Consorzio sopra riportato; 

 - Onorario liquidato € 12.627,90 (Euro dodicimilaseicentoventisette/90); 

 - Diritti di revisione € 226,00 (Euro duecentoventisei/00) [di cui € 25,00 (Euro venticinque/00) 

già versate al momento dell’inoltro della richiesta]; 

La parcella viene liquidata. 

~ 

5. Analisi delle attività svolte dall’Ordine e da ciascun Consigliere a un anno esatto 

dall’insediamento, programmazione future attività; 

Il Presidente, ad un anno di distanza dall’insediamento, fa un resoconto sulle attività svolte 

analizzando quelle che sono state le attività ben riuscite, quelle da migliorare e quelli che saranno 

gli obiettivi e i progetti futuri della nostra consigliatura. 

Il rinvio delle votazioni e la presenza di soli tre candidati della vecchia consigliatura, ha fatto sì 

che, in seguito all’elezione di giugno 2022, il lavoro del consiglio partisse un po' a rilento a causa 

anche della mancata pregressa programmazione delle attività. 

Ciò nonostante in questo anno di lavoro le attività sono state molteplici e tra gli eventi ben riusciti 

ricordiamo: 

-l’evento svoltosi in data 28 gennaio 2023 che ha visto la premiazione degli ingegneri seniors 

(con più di 45 anni di iscrizione all’Albo) e un benvenuto per i giovani ingegneri iscritti all’Albo 

nell’anno 2022; 

-la visita, a gennaio 2023, organizzata presso lo stabilimento Amazon di San Salvo, in occasione 

dell’aggiornamento obbligatorio dei tecnici progettisti antincendio; 

-l’evento, in data 26 maggio 2023, sulla “Digitalizzazione negli appalti pubblici. La strada 

tracciata dal nuovo codice degli appalti”. 
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-l’ottenimento di un ruolo importante e di rappresentanza dell’Ordine degli Ingegneri di Chieti 

all’interno della Camera di Commercio. 

Analizzando l’andamento delle attività, si potrebbe migliorare il nostro operato sicuramente con: 

- una maggiore partecipazione dei consiglieri agli eventi organizzati dall’Ordine; 

- una riduzione delle tempistiche di espletamento delle pratiche; 

- l’organizzazione di nuovi ed interessanti corsi/seminari, che coinvolgano tutti i colleghi iscritti 

nei vari settori.  Alcuni temi potrebbero essere: lo stato dell’Industria nel nostro territorio (con 

Confindustria, indicativamente in data 22 settembre); il dissesto idrogeologico (coinvolgendo il 

presidente nazionale di ANCI); la Sicurezza a partire dai banchi di scuola; il ruolo della donna 

nell’ ingegneria; ripetere l’evento sui seniors e i nuovi iscritti; la deontologia professionale. 

- l’organizzazione di eventi di aggregazione e socializzazione tra gli iscritti, come ad esempio 

una cena nel periodo natalizio. 

 

Prende la parola il Tesoriere Ing. Francesca Di Gregorio che si ritiene abbastanza soddisfatta 

dell’attività svolta, del bilancio economico ed in particolare dell’ottimo risultato ottenuto, grazie 

anche al lavoro della segreteria, sullo stato preciso ed aggiornato del numero dei colleghi morosi. 

Condivide le proposte del presidente, in particolare l’organizzazione dell’evento dedicato alle 

donne. 

 

L’ing. Maurizio Cantatore sottolinea il feedback positivo dei colleghi sul territorio relativamente 

agli eventi e alle attività organizzate dall’ordine. Come responsabile della Commissione Parcelle 

si impegna, a valle dell’analisi della documentazione, nell’espletamento delle stesse nel minor 

tempo possibile. 

 

L’ing. Taraborrelli riferisce del lavoro svolto in quest’anno, in particolare all’interno della 

Commissione Giovani, che si compone di cinque colleghi. Parla del suo coinvolgimento nei 

gruppi del CNI, del Network Giovani e dell’Officina Inclusione (nella quale si sta lavorando per 

lo starter kit con il vademecum dei giovani ingeneri e per la valorizzazione della figura della 

donna nell’ingegneria). L’ing. Taraborrelli riporta in consiglio l’idea partita dai suddetti gruppi 

nazionali di inviare un format ai colleghi per partecipare ad una “intervista doppia” su temi 

stabiliti da noi del consiglio (che potrebbero essere seniors -giovani, la donna nell’ingegneria 
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ecc.). L’ing. suggerisce e auspica una maggiore partecipazione dei consiglieri alle attività da 

programmare e realizzare. 

 

L’ing. Franco Masciulli si ritiene soddisfatto delle attività svolte dall’ordine in relazione 

soprattutto all’offerta formativa, constatando una maggiore vicinanza degli iscritti e un loro 

maggiore riscontro, questo soprattutto grazie al lavoro di gruppo svolto. Ritiene di poter 

comunque migliorare impegnandosi per una maggiore partecipazione.  

Come proposta migliorativa propone di divulgare temi specifici e importanti per gli iscritti 

tramite circolari e/o seminari (come ad esempio l’aggiornamento del PTCP) convocando 

preventivamente la Commissione Urbanistica. 

 

L’ing. Elba Iezzi esamina l’anno appena trascorso e la sua posizione all’interno del consiglio. 

Come responsabile della Commissione Docenti e Dipendenti, spera di organizzare un evento 

nella seconda metà di ottobre/novembre che coinvolga i colleghi interessati relativamente alle 

problematiche dei dipendenti pubblici, privati e dei docenti. L’ing. Iezzi dà onore al merito al 

presidente Staniscia per la passione che ha finora messo nelle attività dell’ordine e 

nell’organizzazione degli eventi di rilevanza locale e nazionale. 

 

L’ing. Consalvo sottolinea la costante assenza di alcuni consiglieri ai consigli e alle altre attività 

dell’Ordine, i quali, non rispettando l’impegno preso hanno generano un aggravio di lavoro sui 

colleghi consiglieri partecipanti. Molte attività, continua Consalvo, sono state fatte anche grazie 

al presidente e alla sua precedente esperienza e presenza nel CNI; bisogna migliorare ancora la 

divulgazione e la comunicazione, ma ci sono stati tanti riscontri positivi tra gli iscritti.  

L’ing. Consalvo espone in consiglio quelle che sono le tematiche degli eventi in programma 

proposti dalla Commissione Impianti: la certificazione energetica (come redarla e come calcolare 

i ponti termici), gli impianti (evento che sarà organizzato in collaborazione con Panasonic), 

l’acustica ambientale (contatti presi con ANIT e/o The Acs),  

Tramite apposita circolare inoltre si raccoglieranno informazioni su chi ha interesse a svolgere il 

corso base dei VVF, chi a diventare Tecnico in Acustica Ambientale e chi ha interesse a svolgere 

ore di aggiornamento sia per i tecnici antincendio, sia per i tecnici in acustica ambientale.  
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L’ing. Agostino Consalvo continua riportando in consiglio la sua esperienza al GDL di Roma, 

cui ha partecipato a fine giugno, formativa e molto importante per relazionarsi con i colleghi a 

livello nazionale, per dare il nostro contributo e per far sentire la nostra presenza. 

Relativamente al Corso di tipo C organizzato dal Comando nazionale dei VVF, hanno risposto 

alla manifestazione d’interesse circa 38 colleghi ma non si hanno ancora certezze sul costo e sul 

luogo di svolgimento dello stesso in quanto l’ingegnere si sta interfacciando sia con il comando 

del VVF di Chieti (cui mancano dei dispositivi necessari all’espletamento del corso) sia con una 

ditta di Ortona che si occupa di formazione antincendio. 

 

L’ing. Francesco Miccoli, nuovo del consiglio (e neo iscritto all’ordine) e della commissione di 

cui è responsabile, soddisfatto del lavoro svolto finora dal consiglio, si impegnerà a convocare la 

commissione urbanistica in modo da preparare una circolare per tutti gli iscritti relativamente 

agli aggiornamenti sul PTCP, sulla VAS e sull’AUA. 

 

L’ing. Minnucci, valuta l’esperienza svolta finora in consiglio molto formativa, soprattutto per 

lo spirito collaborativo del gruppo. Si impegnerà a fare di più soprattutto nella Commissione 

affidatagli, che non si è ancora riunita. 

Per l’AIC, come presidente vuole avviare attività che creino momenti di aggregazione e 

socializzazione, non solo sportivi ma anche culturali. 

 

L’ing. Lezzoche, da parte sua, ha lo stesso entusiasmo dell’inizio e cerca di svolgere il ruolo 

affidatogli nel migliore dei modi. Mostra dispiacere per l’assenza costante di alcuni eletti poichè 

la mancanza di partecipazione dei suddetti ha tolto la possibilità ad altri di contribuire attivamente 

e con passione alle attività del consiglio. Inoltre, continua Lezzoche, la partecipazione agli eventi 

deve esserci da parte di tutti i consiglieri, per mantenere alta la credibilità del ruolo che 

ricopriamo. 

L’incarico come responsabile della trasparenza e dell’anticorruzione, continua l’ingegnere, è 

molto impegnativo e lo sta svolgendo studiando affinchè nulla gli sfugga di mano. Considera gli 

input del presidente carichi di energia e ha avuto un riscontro positivo con i nuovi consiglieri, 

rendendosi disponibile all’aiuto e al confronto. 
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L’ing. Ciccocioppo è d’accordo con molte delle cose dette dai colleghi. Il suo ruolo è stato molto 

impegnativo soprattutto all’inizio, ma per i riscontri avuti è soddisfatta del lavoro svolto. Accetta 

il suo ruolo e cerca di svolgerlo nel migliore dei modi per l’impegno preso. La commissione 

sicurezza è anch’essa molto impegnativa e spera di mantenere lo stesso ritmo dell’inizio anche 

nei prossimi anni. La commissione sicurezza inoltre è molto attiva e rispondono in modo 

partecipativo sempre in molti. L’ingegnere consiglia di organizzare eventi che possano 

coinvolgere tutti i settori. Particolarmente impegnativo è stato anche il progetto La sicurezza a 

partire dai banchi di scuola che continuerà anche nei prossimi anni coinvolgendo sempre più 

scuole. Bisogna pertanto creare una rete di collaborazione anche tra noi consiglieri al fine di 

seguire le scuole e i docenti formatori territorialmente su più zone. 

Interviene il presidente Staniscia sottolineando il grosso passo in avanti fatto rispetto al passato, 

quando la formazione sulla sicurezza era solitamente affidata all’esterno, oggi gestita 

internamente dall’Ordine grazie al lavoro fatto dall’ ing. Ciccocioppo e di cui possiamo esserne 

fieri.  

 

Infine prende la parola l’ing. Milena Vizzarri, in accordo sui riscontri positivi ricevuti dagli 

iscritti circa le interessanti tematiche affrontate nei corsi e seminari finora organizzati. 

L’esperienza come segretario è stata sicuramente molto impegnativa, soprattutto all’inizio della 

consigliatura, ma grazie alla disponibilità e alla collaborazione del segretario uscente e dei tre 

membri del consiglio con più esperienza, è stata garantita fin da subito la continuità delle attività 

da espletare. L’ingegnere è soddisfatto del lavoro svolto e cercherà di svolgerlo al meglio anche 

negli anni futuri. Auspica una maggiore partecipazione da parte di tutti i consiglieri alle attività 

del consiglio, per assicurare una ripartizione più equa del lavoro e una maggiore coesione del 

gruppo. 

Riconosce al presidente Staniscia la sua grande passione, necessaria e fondamentale input per 

l’organizzazione e la pubblicizzazione degli eventi dall’ordine proposti. 

~ 

6. Varie ed eventuali 

6.1 Riconoscimento ed esonero crediti 

Si allegano le richieste. 
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6.2 Riconoscimento patrocinio per eventi 

Il Consiglio decide all’unanimità, d’ora in poi, di rilasciare il proprio patrocinio agli eventi non 

organizzati dall’Ordine se e solo se verrà garantita la presenza di almeno un consigliere 

dell’Ordine degli ingegneri di Chieti, altrimenti non verranno riconosciuti crediti formativi. 

 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 20:50. 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 

 


